

Essence: Doux enfants, votre devoir est de donner le message de Baba dans chaque foyer. En toutes circonstances, vous devez absolument trouver un moyen de présenter le Père à chacun.

Question: Les enfants, quel aspect en particulier devrait retenir votre attention ?

Réponse: *Noter* tous les nouveaux *points* parce qu'il est difficile de se souvenir de tous ces *points*. Vous pouvez utiliser vos *notes* pour expliquer aux autres. Cependant, vous ne devriez pas noter les *points* et laisser votre carnet dans un coin. Les enfants qui comprennent clairement la connaissance attachent une grande importance à prendre des *notes*.

Chanson: Des milliers de gens sur terre ont mis un verrou sur Ton cœur...

Om shanti. Très doux enfants spirituels, vous avez entendu la chanson. Seul le Père unique prononce ces paroles "Enfants spirituels". Personne, excepté le Père spirituel ne vous appelle Ses enfants spirituels. Les enfants, vous avez entendu qu'il y a le Père unique de tous les esprits et que nous sommes tous frères. Les gens parlent de *fraternité*, mais Maya entre en eux d'une façon telle, qu'ils disent que le Père est omniprésent, ce qui en fait une *paternité*. Le royaume de Ravan existe dans le vieux monde. Dans le nouveau monde, c'est le royaume de Rama que l'on appelle également le royaume de Dieu. Ces points doivent être bien compris. Il existe effectivement deux royaumes: le royaume de Dieu et le royaume démoniaque. Il y a le nouveau monde et le vieux monde. C'est bien le Père qui crée le nouveau monde. Les gens sur terre ne comprennent rien concernant le nouveau monde et le vieux monde ; ils ne savent rien. Auparavant, vous ne compreniez rien non plus ; vous étiez insensés. Qui crée le nouveau monde du bonheur ? Pourquoi y a-t-il de la peine dans le vieux monde ? Comment l'enfer change-t-il en paradis ? Personne ne le sait. Seuls les êtres humains peuvent savoir cela. Il existe des représentations des déités, donc le royaume originel et éternel des déités a dû exister. Il n'existe plus aujourd'hui. Actuellement, le peuple gouverne le peuple. Le Père ne vient qu'à Bharat. Les habitants de Bharat ne savent pas ce que fait Shiv Baba lorsqu'Il vient à Bharat. Ils ont oublié leur propre religion. Vous devez maintenant leur présenter la Trimurti et le Père Shiva. Les gens disent : déité Brahma, déité Vishnu et déité Shankar. Ensuite, ils disent : Salutations à l'Âme suprême Shiva. Par conséquent les enfants, vous devez leur présenter Trimurti Shiva. Vous devez faire ce *service*. Quelles que soient les circonstances, dès lors qu'un enfant sait qui est le Père, il peut alors réclamer son héritage. Vous savez que vous êtes en ce moment en train de réclamer votre héritage. Beaucoup doivent encore réclamer leur héritage. C'est notre devoir de faire en sorte que chaque foyer reçoive le message du Père. En fait, seul le Père est le *Messenger*. Baba se présente à vous. Vous devez ensuite Le présenter aux autres. Vous devez leur donner la connaissance du Père. L'aspect principal est Trimurti Shiva. C'est notre *Blason*. Les gens du *Gouvernement* n'en comprennent pas le sens réel. Ils représentent aussi le cycle sous la forme d'une roue qui tourne. Ils ont écrit dessous: "La vérité apporte la victoire." Ces mots n'ont aucun sens. Ce sont des mots sanskrits. Le Père est la *Vérité*. Vous êtes victorieux sur le monde entier grâce aux explications que Baba vous donne. Baba dit : Je vous dis la vérité lorsque Je dis que vous pouvez réellement devenir les vrais Narayan grâce à cette étude. Les gens en tirent tant de significations différentes. Vous devriez également leur demander la signification de tout cela. Baba explique de différentes façons. Lorsqu'une mela se tient sur les berges d'un fleuve, vous devriez y aller et expliquer que le Gange ne peut pas être le Purificateur. Les fleuves proviennent des océans. Les fleuves d'eau proviennent de l'océan d'eau. Les fleuves de connaissance sortent de l'Océan de connaissance. Les mères, vous possédez maintenant cette connaissance. Allez à Gaumukh, la bouche d'où sortent ces eaux. Ils croient que ce sont les eaux du

Gange. Même les gens très cultivés ne comprennent pas comment les eaux du Gange ne peuvent pas sortir de là. On dit dans les écritures que les eaux du Gange apparurent là où une flèche fut plantée. Ces aspects appartiennent à la connaissance. Ne pensez pas qu'Arjuna a tiré une flèche et que les eaux du Gange sont sorties là où elle a atterri. Les gens vont si loin en pèlerinage. On dit également que le Gange sort de la chevelure de Shankar. On dit aussi qu'en se baignant dans ces eaux, les humains deviennent des anges. Changer d'humain ordinaire en déité, c'est comme devenir un ange. Les enfants, vous présentez maintenant le Père à tout le monde. C'est pourquoi Baba a fait faire ces posters. Toute la *connaissance* est incluse dans le poster de Trimurti Shiva. Dans leur image de la Trimurti, il n'y a pas Celui qui donne la *connaissance* (Shiva) ; on y représente seulement ceux qui reçoivent la *connaissance*. Vous pouvez maintenant leur expliquer en utilisant le poster de Trimurti Shiva : en haut, il y a Celui qui donne la *connaissance*. Brahma reçoit de Lui la *connaissance*, puis la propage. C'est ce que l'on appelle le *mécanisme* d'établissement de la religion de Dieu. La religion des déités donne tant de bonheur. Les enfants, vous avez reconnu votre vraie religion. Vous savez que Dieu vous enseigne. Vous êtes si heureux, parce que Celui qui vous enseigne est Dieu Lui-même. Les enfants, votre bonheur ne devrait pas avoir de limite. Dieu est l'incorporel Shiva, et non Shri Krishna. Le Père est ici pour vous expliquer que le Donneur de salut pour tous est unique. L'âge d'or est appelé le salut et l'âge de fer, la dégradation. On dit que le nouveau monde est neuf et que le vieux monde est vieux. Les gens croient qu'il reste encore 40 000 ans avant que le monde ne devienne vieux. Tout le monde est dans une telle confusion. Personne, excepté le Père ne peut expliquer ces points. Baba dit : les enfants, Je vous donne la fortune du royaume et Je ramène tous les autres à la maison. Ceux qui suivent Mes directives deviennent des déités. Les enfants, vous seuls connaissez ces points. Que pourraient bien comprendre de nouvelles personnes ? Les jardiniers, votre devoir est de préparer le jardin. Le Maître du Jardin ne cesse de vous donner des *directives*. Ne pensez pas que Baba rencontrera de nouvelles personnes pour leur donner la *connaissance*. C'est votre tâche, à vous les jardiniers. Par exemple, lorsque Baba va à Calcutta, les enfants de là-bas pensent qu'ils vont inviter leurs amis et leurs *collègues* etc. pour rencontrer Baba. Baba dit : Ils ne comprendront rien. C'est comme si vous ameniez des buddhus devant Baba. C'est pourquoi Baba dit : N'amenez jamais de nouvelles personnes devant Baba. Les jardiniers, c'est votre tâche d'expliquer, pas celle du Propriétaire du jardin. La tâche d'un jardinier est de préparer la terre. Le Père continue à vous donner des *directives* sur ce que vous devriez faire. C'est pourquoi Baba ne rencontre jamais les nouveaux enfants. Néanmoins, parfois, ils ont des invités chez eux qui veulent apercevoir Baba. Ils demandent alors: "Pourquoi ne nous laissez-vous pas rencontrer Baba ?" Il y a tant de gens qui vont rencontrer Shankaracharya. Shankaracharya a un statut élevé aujourd'hui. Il est très cultivé, mais malgré tout, il est né du vice. Les gérants (des temples) font s'asseoir n'importe qui sur le gaddi (le siège qui donne un statut). Chacun a sa propre opinion. Les enfants, le Père Lui-même vient se présenter à vous. J'entre dans ce vieux corps à chaque cycle. Celui-ci ne connaissait pas ses propres incarnations. On dit dans les écritures que la durée de chaque cycle est de centaines de milliers d'années. Les êtres humains ne peuvent pas se réincarner autant de fois. Ils ont alors dit que vous vous réincarnez dans les animaux et ont augmenté le nombre à 8400 000 espèces. Les gens sont d'accord avec tout ce qu'ils entendent et disent : C'est vrai ! Dans les écritures, tout appartient au chemin de la dévotion. À Calcutta, ils fabriquent de très belles statues des déités ; ils les décorent magnifiquement puis, ils les font couler. C'est comme s'ils étaient devenus aussi insensés que des *bébés*. Ils sont tellement *innocents*. Vous savez que ceci est l'enfer et qu'il y a un bonheur illimité au paradis. Même actuellement, lorsque quelqu'un meurt, les gens disent qu'il est parti au paradis. Par conséquent, le paradis a certainement dû exister à un moment donné, mais pas en ce moment. Le paradis vient effectivement après l'enfer. Vous connaissez tous ces points, alors que les gens n'en ont pas

la moindre idée. Alors, que feraient les nouveaux en s'asseyant devant Baba ? En revanche, on a besoin de jardiniers qui puissent très bien s'en occuper. Ici on a besoin de nombreux jardiniers. Lorsqu'un nouvel étudiant entre dans une faculté de médecine et assiste à un cours, il ne comprend rien. Cette *connaissance* est nouvelle elle aussi. Baba dit : Je suis venu purifier tout le monde. Souvenez-vous de Moi et vous deviendrez purs. À présent, toutes les âmes sont tamopradhan. C'est pourquoi ils disent que l'âme est l'Âme suprême. Si l'Âme suprême était en chacun, le Père n'aurait pas à se donner autant de mal ! Les jardiniers, c'est votre tâche de changer les épines en fleurs. Vous savez que la dévotion est la nuit et la connaissance, le jour. On se souvient du jour de Brahma et de la nuit de Brahma. Prajapita Brahma a vraiment beaucoup d'enfants. Personne n'a la sagesse de demander qui est le Brahma de tous ces Brahma Kumars et Brahma Kumaris. Prajapita Brahma est très célèbre et c'est à travers lui que la religion Brahmine est créée. Les gens disent : Salutations à la déité Brahma. Les enfants, le Père fait de vous des Brahmines, puis des déités. Les enfants, vous devriez noter tous les nouveaux *points* qui apparaissent. Les enfants qui comprennent bien ces sujets prendront des *notes*. C'est bien de prendre des *notes* parce qu'il est difficile de se souvenir de tous les *points*. Prenez des *notes* et expliquez-les ensuite à tous ceux qui viennent. Cependant, il ne faudrait pas que vous preniez des notes, puis que vous laissiez votre carnet dans un coin ou que, lorsque vous recevez de nouveaux points, vous abandonniez votre vieux carnet de notes. À l'école, lorsque vous étudiez et progressez de classe en classe, vous conservez les livres des années précédentes. Ici, tout d'abord vous expliquez ces points. Puis, à la fin, vous dites : Manmanabhav. Souvenez-vous du Père et du cycle du monde. C'est l'aspect principal. Souvenez-vous constamment de Moi seul. C'est ce que l'on appelle le feu du yoga. Dieu est l'Océan de Connaissance, alors que les êtres humains sont des océans d'écritures. Le Père ne raconte aucune écriture. Si Lui aussi les racontait, quelle différence y aurait-il entre les êtres humains et Dieu ? Le Père dit : Je vous donne l'essence des écritures du chemin de la dévotion. Les gens jouent de la flûte pour charmer les serpents, puis ils les attrapent pour leur enlever leur poison. Le Père vous fait aussi cesser de boire du poison. Les êtres humains sont devenus impurs à cause de ce poison. Baba dit : Renoncez à tout cela. Pourtant, ils n'y renoncent pas. Le Père vous rend beaux, et au lieu de cela, certains chutent et salissent leur visage. Les enfants, le Père vient vous asseoir sur le bûcher de la connaissance. En vous asseyant sur ce bûcher, vous devenez les maîtres du monde, les conquérants du monde. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Ayez constamment le bonheur d'être les instruments qui établissent la vraie religion et que Dieu Lui-même vous enseigne. Notre religion des déités est celle qui donne beaucoup de bonheur.
2. Vous devez devenir des jardiniers et faire le service de changer les épines en fleurs. Avant de les amener devant le Père, vous devez tout d'abord bien les préparer. Vous devez faire cet effort.

Bénédition: : Puissiez-vous oublier vos vieux corps et l'ancien monde et vous asseoir sur le trône du cœur de BapDada.

L'endroit où les âmes élevées de l'âge de confluence peuvent s'asseoir est le trône du cœur de BapDada. Vous ne pouvez avoir un tel trône à aucun autre moment du cycle. Vous continuerez à recevoir des trônes dans le royaume du monde ou le royaume d'un état, mais vous n'aurez pas ce trône. Ce trône est si élevé que même lorsque vous marchez, que vous vous promenez, que vous mangez et que vous dormez, vous êtes constamment assis sur ce trône. Les enfants qui sont toujours assis sur le trône du cœur de BapDada oublient leurs

vieux corps et l'ancien monde. Ils les voient sans les voir.

Devise: : Courir après un nom, une renommée ou un honneur limité, c'est courir après son ombre.

***** OM SHANTI *****

Aimez la solitude et imprégnez-vous d'unité et de concentration.

Tout comme une nouvelle invention est créée en souterrain, de la même manière, plus vous restez sous terre, c'est-à-dire plus vous restez introvertis, plus vous serez en mesure de créer de nouvelles inventions. En restant sous terre, vous serez protégés de l'atmosphère. Deuxièmement, en étant dans la solitude, vous augmentez votre pouvoir de réflexion. Troisièmement, être dans la solitude devient une sécurité face aux obstacles de Maya.